

ACTA N° 882° - SESION ESPECIAL PROMEDIOS: En la ciudad de Coronel Dorrego, cabecera del Distrito Bonaerense del mismo nombre a veinte días del mes de diciembre del dos mil dieciséis, reunidos los Señores Concejales: Gastón Nomdedeu, Ramiro Zarzoso, Cecilia A. Álvarez, María Delia Dumrauf, Priscila Minnaard, Santiago Arévalo y Luís Giannechini, del Bloque de Concejales de la Unión Cívica Radical; Norma Félix y Hugo César Segurolo del Bloque Juntos por Dorrego; José Javier Cortez y Griselda Rodríguez del Bloque Frente para la Victoria.- **NOMDEDEU:** “Siendo las 17:15 horas con la presencia de once Concejales y la ausencia del Concejel Abel Cifarelli damos comienzo a esta Sesión Especial. Invito al Concejel Cortez a izar la Bandera Nacional. Seguramente por secretaría se dará lectura al Decreto de Convocatoria.- (Secretaría lee).- **NOMDEDEU:** “Muy buenas tardes para todos. Realmente quiero darles la bienvenida y agradecerles por su presencia, sin dudas esto constituye, por lo menos para mí, una de las Sesiones más lindas que a lo largo del año se llevan adelante en este recinto del Honorable Concejo Deliberante. Quiero agradecer especialmente la presencia del Intendente Municipal, de los directivos y docentes de las distintas instituciones educativas, de los papás fundamentalmente y de los chicos que sin dudas son el motivo de esta reunión y de este encuentro. Realmente es una enorme satisfacción de contar con la presencia de ustedes y también con la presencia del Intendente que a través de su gestión, yo quiero destacar que éste municipio contribuye con lo que es la educación, teniendo en cuenta en el presupuesto, contemplando el otorgamiento de becas para que todos nuestros jóvenes puedan continuar estudiando, tanto en estudios universitarios como terciarios. Sin dudas que es un aporte muy importante y que se realiza porque estamos más convencidos que nunca que es el camino, el de la educación, no solamente a través de las becas sino que el municipio se compromete año a año a través del Fondo Educativo al mantenimiento de todos lo que son las instituciones educativas que sin dudas es un esfuerzo que hace el distrito y colabora así de esta manera pudiendo tener instituciones con una infraestructura muy acorde a los requerimientos y para garantizar también de esta manera la calidad de la enseñanza. También quiero agradecer el aporte sin dudas fundamental de todos los docentes y directivos que son un pilar fundamental en este proceso de formación y también convocarlos a que no bajen los brazos porque sin dudas que es el único camino que nos va a llevar a ser un país mucho mejor, más libre y además la educación debe ser sostenida y acompañada por todos. No solamente es tarea de los docentes sino también del Estado que debe acompañar y por supuesto no quiero dejar de lado a la familia, a los papás que con mucho esfuerzo y esto lo digo también como papás, todos hacemos el esfuerzo para que nuestros hijos puedan seguir estudiando, puedan avanzar en la vida, y yo creo también que este reconocimiento a cada uno de sus hijos es un reconocimiento a cada uno de ustedes como papás, o por lo menos cuando me tocó a mí lo sentí así y lo sentí como un premio mío, yo creo que es un premio a los papás también. Este Concejo Deliberante a través del Decreto como se leía, desde el año 2004 ha venido otorgando este premio para los mejores promedios y mejores compañeros y bueno este año se vuelve a hacer. Sin dudas y bueno, dejo para lo último a los chicos, que son el motivo, la esencia para todo esto. Quiero felicitarlos también, profundamente, han elegido el camino sin dudas más largo, el más difícil, el camino del esfuerzo, el sacrificio, pero no me cabe ninguna duda que es el camino que en la vida los va a llevar a algún lugar, no me cabe ningún lugar a dudas. Este pequeño premio tal vez sea el más sencillo, el más humilde, este pequeño reconocimiento que nosotros hoy le vamos a hacer, pero me animaría a decirles a todos ustedes que por este camino, van a lograr reconocimientos a lo largo de toda su vida mucho más importantes y que los van a llenar de mucha felicidad. Una vez más, muchas gracias a todos”.- (Aplausos).- **GIANNECHINI:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra el Concejel Giannechini”.- **GIANNECHINI:** “Gracias Señor Presidente. Es norma dirigirse a usted, pero me voy a salir del protocolo y les voy a hablar a los protagonistas de esta Sesión que son los chicos. Chicos, para los que no pasaron por el Concejo Estudiantil les cuento, en esta Sala se delibera sobre futuros Proyectos, Ordenanzas y/o Resoluciones que son sobre todo, la mayoría de las normas que guían a los dorreguenses a lo largo del tiempo. No siempre los Bloques políticos coincidimos, es ahí donde surge la puja por defender nuestras ideas y se establece el debate. Hoy es una de esas Sesiones únicas en el año, en la que los que conformamos este Concejo coincidimos en todos los términos. Queremos premiar a todos aquellos que por su dedicación y compromiso lograron los mejores promedios y a los que fueron elegidos por sus pares como mejores compañeros. Queremos velar para que este tipo de alumnos sigan surgiendo y existiendo y para que nosotros como padres transmitamos valores y hagamos hasta los imposibles para facilitarles estudios que

sin duda son la base para la formación de las personas que llevaran adelante este país. Como ciudadano, como padre y como Concejal, estoy orgulloso de poder ser parte de este distrito y poder agasajar a estos futuros profesionales. Chicos a los que siguen el nivel medio, continúen así, son un ejemplo para sus sucesores, a los que egresan y siguen carreras terciarias y/o universitarias, le decimos que nada es imposible, que con compromiso, sacrificio y responsabilidad es posible llegar a lo más alto y lograr los objetivos. También vaya nuestro reconocimiento a los adultos, que tuvieron el valor y la grandeza de cumplir su asignatura pendiente, dándonos también un gran ejemplo. A todos ¡felicitaciones!.- (Aplausos).- **SEGUROLA:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra el Concejal Seguro”.- **SEGUROLA:** “Gracias Sr. Presidente. Tal lo decía usted, lo decía el Concejal Giannechini, es esta una Sesión de consensos, de unanimidad de criterios en post de testimoniar a jóvenes estudiantes, por eso también el hecho importante que el Intendente Municipal, Cr. Reyes esté acompañando esta reunión donde los jóvenes, los docentes, los padres, vienen a este ámbito deliberativo. Y como suelo decir, quizás en el futuro alguno de ellos tengan que tomar la responsabilidad de ocupar alguna de estas bancas, en la representación ciudadana y entiendan que desde la política, que desde la democracia, la participación popular se construye, como se construye desde la educación, como se construye desde la dedicación. Bien lo dijo el Presidente del Concejo Deliberante que atañe al Municipio muchas responsabilidades, que en algunas ocasiones fueron más de las que le correspondían, pero que en honor a la verdad el tema del Fondo Educativo que viene de una gestión anterior ha permitido contar con fondos para la reparación de establecimientos educativos, a permitido que no tengamos que tomar del Presupuesto local dinero para las becas, que es un buen instrumento de ayuda, de colaboración. Que no son las únicas contribuciones y ayudas que se hacen desde el municipio, el apoyo al deporte es también fomentar el apoyo a los jóvenes, más allá de las cuestiones estrictamente estudiantiles. Y hay otro instrumento que yo siempre lo valoro y que ha sido gestado desde la Unión Cívica Radical, que es el Promojoven, lo digo en función de aquellos jóvenes que se queden en Coronel Dorrego e intenten algún emprendimiento de tipo productivo y demás, que no pueda acceder a estudiar, tenga la posibilidad de trabajar, que ahí tiene un instrumento de colaboración económica que les puede permitir una salida en lo inmediato. Hoy están cerrando un ciclo, ciclo importante en vuestras vidas, un ciclo que implica también desprendimiento en el entorno familiar, jóvenes que deben asumir nuevas responsabilidades, papás y mamás que deben asumir nuevas responsabilidades sobre todo en el contexto primer emotivo, el desprendimiento de sus hijos y también en el contexto económico, porque sin dudas tener un hijo estudiando no es una tarea menor, no es cuestión fácil, y hay un esfuerzo que debe ser correspondido también por quienes van a estudiar. Coronel Dorrego en tal sentido también ofrece alternativas, desde el ámbito local para aquellos que no puedan ir o decidan quedarse tiene también distintas alternativas educativas que tiene que ver también con la acción del municipio para brindar esta posibilidad de quedarse en Coronel Dorrego, estudiar desde la Universidad o desde el Instituto de Formación Docente, decir que hay alternativas también en nuestro Coronel Dorrego. Aquellos que se vayan desearles el mejor destino, la esperanza, que puedan desarrollarse profesionalmente, que puedan volver a Coronel Dorrego, a este lugar que les permitió no solo nacer, sino también tener instrumentos de acción que le van a permitir en el futuro poder tener un acceso a nuevas posibilidades económicas y de desarrollo. Que no olviden bajo ninguna circunstancia su Coronel Dorrego. Y también a todos aquellos que por distintas razones pero esencialmente las económicas no puedan estudiar, sepan también que las herramientas del trabajo son importantes, que se necesita mano de obra, que se necesita desde el aporte de idóneos para el trabajo, para la acción en conjunto, para emprendimientos productivos y demás. Felicitarlos desde lo cuantitativo en lo que significa los mejores promedios, desde lo cualitativo que implica haberse esforzado en post de desafíos de índole personal, mejorar en sus notas, en sus estudios. Valorar también al mejor compañero, porque no es una cuestión menor ser un buen compañero. Un buen compañero no sólo se lo elige porque sea simpático o porque haga reír al grupo, un buen compañero implica el que pone el hombro, el que ayuda, el que colabora, el que a veces pone la cara. Y en lo personal para mí es una enorme satisfacción poder compartir, aunque no lo pueda entregar, por otra razón de amistad, su correspondiente distinción. Compartir el esfuerzo de lo que ha significado el FINES. Que aquellas personas que no habían accedido a secundario y que ya estaban en una edad, algunos de abuelos otros de padres, de madres, asumieron la responsabilidad de volver a las aulas, de volver a instruirse, de buscar un camino que les permita acceder al título secundario, con no poco esfuerzo porque implica no dejar sus actividades y volver a estudiar con lo que esto

ACTA N° 882° - (CONTINUACIÓN):

implica en la gimnasia que se pierde con tantos años. En tal sentido yo me permito mencionar a cada uno de los que decidieron volver a estudiar. Y quiero reconocer a esta mujer trabajadora, voluntariosa, criteriosa que me ha acompañado tanto en este Bloque de Juntos por Dorrego. Que superando los sesenta años, no deben decirse las edades de las mujeres, pero digo respetuosamente, la edad es la que uno lleva en el cuerpo y a veces la juventud está en el espíritu y no en la piel, pero me halaga sobremanera, porque para Norma Félix significó otro desafío más, otro desafío que le puso la vida. Una mujer que se gestó en base al trabajo, en base al esfuerzo, que desde la acción gremial demostró cómo se puede administrar correctamente y cómo se pueden brindar servicios prestados desde la capacidad pero esencialmente desde cuidar el bolsillo de sus representados. Y cuando me dijo que iba a aceptar el desafío del estudio, yo me pregunté ¿y cómo va a hacer? Porque es una mujer ultra trabajadora, está en Empleados de Comercio, trabajaba en un estudio, tenía responsabilidades con este Bloque, por distintas razones de índole personal me debió reemplazar durante un tiempo bastante, como fue el tratamiento del Presupuesto sin escatimar esfuerzos. Y con la enorme responsabilidad que tiene cumplió a raja tabla las máximas que le indicaban que quería superarse en la vida y lograr el título secundario. Y además se ocupaba y se preocupaba por las notas, por una mala nota o por un examen. Digo, este es un positivo canto a la vida, donde se encuentran distintas generaciones, los jóvenes con sus ganas, con su infundía, con su tiempo nuevo, con sus ganas de crecimiento, de futuro, de querer volar. Muchos de ustedes, de querer irse de este Coronel Dorrego en búsqueda de nuevas experiencias, de nuevos caminos. Y están también aquellos mayores como mi compañera que se queda en Coronel Dorrego, pero que asumieron también el desafío de aprender. No tenemos que negarnos nunca a la posibilidad de seguir aprendiendo. El aprendizaje es permanente, lo es para ustedes, lo es para nosotros y lo es para aquellos que creemos que aprender siempre tiene un lugar en nuestra vida. A cada uno de ustedes éxitos, el mejor de los éxitos, nuestra predisposición permanente para colaborar, a los papás que sepan que van a tener un esfuerzo importante, a los docentes sigan educando para el presente, sigan educando para el futuro. Y a mi estimada y querida compañera, sinceras y emotivas felicitaciones” (Aplausos).- **CORTEZ:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra el Concejal Cortez”.- **CORTEZ:** “Bueno, como también hicieron los colegas de mis otros Bloques, le voy a pedir que me excuse, me voy a dirigir directamente aquí a esta porción tan importante de pueblo presente. Nosotros desde el Bloque del Frente para la Victoria queremos en principio reconocer, saludar, felicitar tanto a los jóvenes como a los adultos que hoy realmente culminar con una etapa muy, muy importante. Y una etapa muy, muy importante en muchísimos aspectos. Ustedes, los premiados, son básicamente representativos de un colectivo que sin ningún lugar a dudas hay recorrido un camino muy similar. Durante esta etapa de estudios secundarios uno adquiere habilidades, capacidades, conocimiento, técnicas, uno de los logros más reconocidos y tal vez más deseables de los docentes es justamente sembrar el amor por el conocimiento fundamentalmente, pero a la vez también en esta etapa es donde se desarrollan a pleno muchas de las cuestiones que no se aprenden en los libros ni en las salas de trabajos prácticos y tiene que ver con esa amalgama que hay entre lo que uno realmente incorpora como herramientas y los valores que uno va adquiriendo a lo largo de la vida, ya sea por aquellas cuestiones que vienen desde la familia, otras veces por cuestiones religiosas, de sus profesores o docentes o amigos. Es tan enriquecedora esta etapa que realmente sé que como decíamos, ustedes como representantes de este colectivo que también afortunadamente ha tenido estas vivencias que ustedes ahora disfrutan tal vez con un poquito ó mucho orgullo propio y de las familias, es que realmente nos sentimos muy felices junto con ustedes. Así que como hicimos el año pasado desde el Bloque, siempre los invitamos a trabajar mucho, a trabajar duro, pero no solamente por una cuestión de méritos, esos méritos que se entienden como el esfuerzo individual, sino el esfuerzo de poder mirar hacía el costado y caminar juntos con el resto de sus amigos, compañeros, aquellos que no llegaron a tener el mejor promedio o el premio al mejor alumno que por supuesto reconocemos que es muy valioso y por eso estamos todos aquí coincidiendo en que son merecedores, pero sí esa actitud de ir al lado del otro, una actitud solidaria del trabajo para uno y disfrutar cuando los beneficios son para el colectivo. Y por otro lado el hecho de no darse por vencido, de saber que siempre en cada cuestión que uno emprenda como dijimos recién, individualmente o acompañado, que tiene mejor sabor, siempre hay algo para ir mejorando. El año pasado hablamos acerca de la concepción del ideal de José Ingenieros, esta vez, tal vez podamos recordar aquellas palabras de Eduardo Galeano, ese gran pensador, escritor, poeta Uruguayo cuando habla del “ideal” de

Gastón Nomdedeu
PRESIDENTE
H. CONCEJO DELIBERANTE

Dr. José Javier Cortez
SECRETARIO LEGISLATIVO
H. CONCEJO DELIBERANTE

una manera tan simple pero tan profunda a la vez, comparándolo con el horizonte. Uno ve el horizonte, camina hacia él, si sabe, porque ya sabe que no lo va a alcanzar pero dio un pasito más y para eso sirve el ideal, para dar siempre un pasito más hacia el horizonte, así no lleguemos a él. Así que no les quiero robar mucho más tiempo de este rato tan valioso y tan hermoso que ustedes están disfrutando. Así que básicamente los invito a volar. Para que un gran sueño se haga realidad primero hay que tener un gran sueño, sí. Soñar solos o mejor en colectivo, en conjunto y que todos por supuesto entre otras cosas podamos seguir trabajando para que así como este grupo tan maravilloso tuvo la oportunidad de recorrer este camino y llegar a resultados fructíferos, todos los jóvenes de nuestra comunidad tengan todas las oportunidades mínimas e imprescindibles también para poder seguir por la misma senda, independientemente de los resultados por supuesto, pero sí que las oportunidades sean exactamente las mismas para todos. Así que, no les voy a decir éxitos porque ya los tienen seguramente, es un hecho, espero que sigan disfrutando, que sigan soñando y peleando siempre por un mundo mejor y en colectivo”.- (Aplausos).- **NOMDEDEU: “Comenzamos con la entrega de las distinciones. Por secretaria se da lectura a nómina de los alumnos que han sido distinguidos por la excelencia académica así como también el reconocimiento al mejor compañero. A medida que los nombramos por favor chicos váyanse acercando así le entregamos un diploma y una medalla.- Por secretaría se da lectura (Secretaría lee).- FINES 2: BACHILLER CON ORIENTACIÓN EN GESTIÓN Y ADMINISTRACIÓN – SEDE EN CORONEL DORREGO: 1º Mejor Promedio: Di Croce, Mónica; entrega la Concejal: Minnaard.- 2º Mejor Promedio: Félix Norma; entrega la Concejal: Álvarez.- Mejor Compañera: Di Croce, Mónica; entrega la Concejal: Félix.- **FINES 2: BACHILLER CON ORIENTACIÓN EN GESTIÓN Y ADMINISTRACIÓN DE MICRO EMPRENDIMIENTOS – SEDE EN APARICIO:** 1º Mejor Promedio: González Claudia; entrega el Concejal: Arévalo.- 2º Mejor Promedio: González, Carina; entrega la Concejal: Rodríguez.- Mejor Compañera: Hiriart, Graciela; entrega la Concejal: Rodríguez.- **FINES 2: BACHILLER CON ORIENTACIÓN: GESTIÓN – SEDE EN CORONEL DORREGO:** 1º Mejor Promedio: Isidro, Liliana; entrega la Concejal: Minnaard.- 2º Mejor Promedio: Nogar, Mabel; entrega el Concejal: Giannechini, Luis.- 2º Mejor Promedio: Soria, Evelyn; entrega el Concejal: Cotez.- Mejor Compañera: Juárez Michelle; entrega el Concejal: Segurola.- **DE LA ESCUELA TÉCNICA N° 1 – Bachiller de Adultos:** 1º Mejor Promedio: Ruppel, Liliana Elizabet; entrega el Concejal: Arévalo.- 2º Mejor Promedio: Jaime, Sabrina; entrega la Concejal: Álvarez.- Mejor Compañera: Ibarra Brenda; entrega el Concejal: Cortez.- **DE LA ESCUELA TÉCNICA N° 1 – MODALIDAD: Técnico en Electrónica:** 1º Mejor Promedio: Lurlund, Joaquín; entrega el Concejal: Segurola.- 2º Mejor Promedio: Gallego, Facundo; entrega el Concejal: Nomdedeu.- Mejor Compañero: Sica Martín; entrega el Concejal: Arévalo.- Mejor Compañero: Pippig, Matías; entrega la Concejal: Rodríguez.- **DE LA ESCUELA TÉCNICA N° 1 – MODALIDAD: Maestro Mayor de Obras:** 1º Mejor Promedio: Speranza, Miguel Ángel; entrega la Concejal: Minnaard.- 2º Mejor Promedio: Belloni, Sofia; entrega la Concejal: Rodríguez.- Mejor Compañero: Tejada, Nahuel Ulises; entrega la Concejal: Minnaard.- **DE LA ESCUELA DE EDUCACIÓN SECUNDARIA N° 2 MODALIDAD: Bachiller con Orientación en Ciencias Naturales:** 1º Mejor Promedio: Ressa, Deyanira; entrega el Concejal: Segurola.- 2º Mejor Promedio: Reyes, Ana Julia; entrega el Intendente Municipal: Reyes.- Mejor Compañero: Zorzano Oscinalde, Camilo; entrega el Concejal: Zarzoso.- **DE LA ESCUELA DE EDUCACIÓN SECUNDARIA N° 2 MODALIDAD: Bachiller con Orientación en Economía y Administración:** 1º Mejor Promedio: Acquafredda, Franco; entrega la Concejal: Álvarez.- 2º Mejor Promedio: Peralta Aranda, Sabrina; entrega la Concejal Dumrauf.- Mejor Compañera: Palacio Coa, María Teresa; entrega la Concejal: Félix.- **DE LA ESCUELA DE EDUCACIÓN SECUNDARIA N° 2 MODALIDAD: Bachiller con Orientación en Educación Física:** 1º Mejor Promedio: Salvático, Lucía; entrega el Concejal: Zarzoso.- 2º Mejor Promedio: Polinesi, Agustina; entrega la Concejal Dumrauf.- Mejor Compañera: Pedrueza, Denise; entrega la Concejal: Minnaard.- **DE LA ESCUELA DE EDUCACIÓN AGRARIA N° 1 MODALIDAD: Bachiller con Orientación Agrario:** 1º Mejor Promedio: Ruppel Fetter, Betina; entrega el Concejal: Arévalo.- 2º Mejor Promedio: Mateucci, Federico; entrega el Concejal: Cortez.- Mejor Compañero: Lisboa, Lisandro; entrega la Concejal: Rodríguez.- **DE LA ESCUELA DE EDUCACIÓN AGRARIA N° 1 MODALIDAD: Agroalimentos:** 1º Mejor Promedio: López Bentevenga, María Florencia; entrega la Concejal: Félix.- 2º Mejor Promedio: Ferreyra Yamila; entrega la Concejal: Álvarez.- Mejor Compañero: López Bentevenga, María Florencia;**

ACTA N° 882° - (CONTINUACIÓN):

entrega el Concejal: Cortez.- **DEL INSTITUTO SUPERIOR DE FORMACIÓN DOCENTE N° 62:** 1° Mejor Promedio: Gutiérrez, Gisela Eliana; entrega el Concejal: Nomdedeu.- 2° Mejor Promedio: Alfaraz, Lucrecia Estefanía; entrega el Concejal: Segurola.- Mejor Compañero: Godoy, Araceli Soledad; entrega el Concejal: Arévalo.- **DEL INSTITUTO SECUNDARIO MAESTRO LEQUERICA – BACHILLER EN CIENCIAS NATURALES:** 1° Mejor Promedio: Pérez, María Florencia; entrega el Concejal: Nomdedeu. 2° Mejor Promedio: Anchinello, Agustina Florencia; entrega la Concejal: Rodríguez.- **Mejor Compañero:** Masanet, Camila; entrega el Concejal: Zarzoso.- **Mejor Compañero:** Zucoli, Iván; entrega la Concejal Álvarez.- **DE LA ESCUELA DE EDUCACIÓN SECUNDARIA N° 3 DE EL PERDIDO:** 1° Mejor Promedio: Racciatti, Aldana; entrega la Concejal: Dumrauf.- 2° Mejor Promedio: Tello, Fernando; entrega el Concejal: Cortez.- **Mejor Compañero:** Polero, Valentín; entrega la Concejal: Dumrauf.- **DE LA ESCUELA DE EDUCACIÓN SECUNDARIA N° 1 DE ORIENTE:** 1° Mejor Promedio: Benzan, Tania Mailen; entrega al Concejal: Giannchini.- 2° Mejor Promedio: González, Raúl Iván; entrega el Concejal: Arévalo.- **Mejor Compañero:** Ricardes, Víctor Daniel; entrega la Concejal: Félix.- **DEL INSTITUTO SAN JOSÉ – Bachiller en Ciencias Sociales:** 1° Mejor Promedio: Briatore, Isabella; entrega el Concejal: Zarzoso.- 2° Mejor Promedio: Speranza Carolina; entrega el Concejal: Segurola.- **Mejor Compañera:** González Simon Agustina; entrega el Concejal: Cortez.- **DEL INSTITUTO CEFERINO NAMUNCURA ORIENTE – Modalidad Economía y Administración:** 1° Mejor Promedio: Maselli, Agustina; entrega el Concejal: Giannchini.- 2° Mejor Promedio: Giannchini, Gian; entrega el Concejal: Giannchini.- **Mejor Compañera:** Onano, Milagros; entrega el Concejal: Giannchini.- **DEL CENTRO EDUCATIVO PARA LA PRODUCCIÓN N° 35:** 1° Mejor Promedio: Ruiz Díaz, Mariano Ezequiel; entrega el Concejal: Segurola .- 2° Mejor Promedio: Campos, Thiago Iván; entrega el Concejal: Giannchini.- **Mejor Compañera:** Perrone, Diego Iván; entrega el Concejal: Cortez.- **DEL CENTRO EDUCATIVO PARA LA PRODUCCIÓN N° 35 – PRIMERA PROMOCIÓN:** Campos Tiago; entrega el Concejal: Arévalo.- Haag, Nahuel Agustín; entrega la Concejal: Dumrauf.- Insúa, Tomás Joaquín; entrega el Concejal: Nomdedeu.- Ruíz Díaz, Mario Ezequiel; entrega la Concejal: Félix.- Perrone, Diego Iván; entrega la Concejal: Félix.- López, Juan Pedro; entrega el Concejal: Segurola.- Haag, Micaela; entrega el Concejal: Zarzoso.- **DEL INSTITUTO SAN JOSÉ – Técnico en Informática Personal y Profesional – 1° PROMOCIÓN:** Cabrera, Berenice; entrega la Concejal: Félix.- Martínez, Noelia; entrega la Concejal: Dumrauf.- Rodríguez Montero, Fernando; entrega el Concejal: Zarzoso.- **DEL INSTITUTO SAN JOSÉ - Técnico en Informática Personal y Profesional: MEJOR PROMEDIO DEL DISTRITO DE CORONEL DORREGO:** Briatore, Isabella; entrega el Concejal: Nomdedeu.- **NOMDEDEU:** “El Concejo Deliberante el 24 de Noviembre de este año dictó la Resolución N° 0080/16 a través de la cual se distingue y reconoce al Sr. Cristian De Marco.- **ÁLVAREZ:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra la Concejal Álvarez”.- **ÁLVAREZ:** “Voy a dar lectura a la Resolución que reconoce al Sr. Cristian De Marco.- (La Concejal Álvarez da lectura).- **ALVAREZ:** “Sr. Presidente, en forma muy breve. Los considerandos pintan en cuerpo y alma a Cristian. Y como se menciona en uno de ellos, es un honor poder reconocer a este joven hoy por todos sus logros. Cristian, nuestra más sinceras felicitaciones”.- (Se hace entrega de un presente a Cristian De Marco).- **NOMDEDEU:** “No habiendo más temas que tratar y siendo las 20:24 horas se da por finalizada esta Sesión Especial. Muchas gracias”.- =====